

Urs Hess, SVP

Fragestunde für den ER vom 21.5.07

Wohin mit dem Abfall?

Seit dem 1. Mai müssen in Pratteln die neuen Kehrriechtsäcke verwendet werden. Als Übergangslösung dürfen die alten Marken noch auf die Säcke geklebt werden. Doch leider erhält man weder neue Kehrriechtsäcke noch Gebührenmarken in den Prattler Läden. Ich frage deshalb den Gemeinderat :

- Wann können die neuen Kehrriechtsäcke gekauft werden?
- Gibt es neue Kehrriechtsmarken für das Sperrgut?
- Weshalb sind Lieferschwierigkeiten aufgetreten und weshalb hat der Gemeinderat die Bevölkerung nicht darüber informiert?
- Werden auch wieder 35 lt Säcke angeboten und ab wann sind diese verfügbar?

Ich danke dem Gemeinderat für die Beantwortung meiner Fragen.

14.5.07 Urs Hess, SVP Fraktion